

はままつ通信

8
月号

topics

- ① “ZOOM de お話し会” 開催報告♪
- ② 「班でつながりましょうキャンペーン」8月末まで!



7/28 (火)、「ZOOM de お話し会」を開催しました。

テーマは、「浜松でナチュラルクリーニング ～石けん生活に挫折したあなたに～」です。

講和を担当したのは、せっけんアドバイザーの池永さん。参加者は9人。

浜松の水の性質（硬水）からナチュラルクリーニングをいかにするか、というテーマで

どの方法が楽に始められる？一番汚れが落ちる方法は？など、

「あーでもない、こーでもない」とみんなで質問や疑問を出し合いながら、

話を聞くことができました。

遅れて参加する方も、用事があり先に退出する方もいましたが

それも自由なので、終始のーんびりした雰囲気でした！

一つのテーマで、暮らしの疑問をみんなで考えていくという、生活クラブの学習会。

浜松市外からの参加者もあり、他の地域との交流ができたのも、

オンラインならではの経験でした。参加者の感想は右上のページをご覧ください(^_^)

もし、誤配があったら・・・??

あれっ!?! 別の班の消費材が届いている!

ーそんなことが万が一ありましたら、

センターまでご連絡ください!!

荷受けの方は、最後にすべての消費材が引き

取られているか、誤配がないかなど、

チェックいただくと助かります!

ご入金のお願い

引き落としは今月26日!

8月25日15時までに

入金をおねがいします。

(6月分は10名、

158,325円

未払いがあります)



ー参加者の感想ー

☆石けん洗濯といってもいろいろなやり方があり水の硬度でやりやすさが違うことが驚きでした。いろいろチャレンジしたくなりました。

☆若い頃、市販のシャンプーで痛い目にあって以来石鹸生活に切り替えています。ちなみにリンスには、お酢を適量入れてます。

浜松が硬水なのは残念ですが、これからも石鹸を使い続けていきたいです。



☆我が家の裏手には田んぼとみかん山が多数…

石けん生活がスムーズに行えるのは、この住環境だからこそなのかと気付きました。

☆さっそく、セスキ+酸素系漂白剤で洗濯してみたら、さっぱりと臭いも消えて良い感じでした！石鹸にこだわらなくても“エコ生活”ができるんですね~(^.^)

☆ナチュラルクリーニングができれば環境にも優しく、しかも、生活クラブだと石鹸以外のものも手に入りやすいことを再確認しました。ありがとうございました。

☆内容が濃くてあっという間でした。生活クラブの石けん関連やアルカリ材の消費材の名前と価格のリストがあると、見ながら比較しやすいかなと思いました。

子どものアトピーがきっかけで生活クラブに入ったという声をよく聞きます。

食を見直すだけでなく、界面活性剤入りのボディソープから石けんに切り替える方も

いらっしゃると思うので、硬水の地域では注意が必要なことを情報としてお伝えしたいと思います。



班でつながりましょうキャンペーン



あなたの班は、コミュニケーションとれていますか?

7月より、「班でつながるとプレゼントがもらえる!」企画を実施中です。

アンケート申し込みは8月末まで♪ 申込用紙を紛失した場合はセンターまでご連絡ください。

♪7月の活動状況♪

加入3名 脱退5名 移動0名

組合員数 630名 班数 90班

裏面もみてね!



●浜松版チラシとHPとの連動を検討しています。

●リニア問題に関する生活クラブ静岡としての意見表明と署名活動を行います。

●静岡県6段階警戒レベルとレベル毎の行動制限に連動した生活クラブの行動基準をもとに活動をしています。8/3現在静岡県が警戒レベルは4なので、学習会交流会、支部委員会も対面は中止、センター訪問は禁止となっています。